



Joaquín Ojeda junto a su hermano Fernando y sus padres Mariana Soto y Heriberto Ojeda, y su abuela, Herminia Cárcamo.

Proceso de admisión a la educación superior 2026

Puntajes destacados en la PAES en Magallanes comienzan a definir su futuro

- Jóvenes comentaron sus planes en universidades y cómo fue el momento al enterarse de sus resultados
- Seremi de Educación, Valentín Aguilera confirmó la entrega de 14 distinciones de trayectorias

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Mellamaron como a las 2 de la tarde (del domingo) para notificarme que había sacado puntaje territorial. Después pedí los puntajes y cuando los vi lloré de felicidad, estaba muy aliviado", fue el testimonio de Matías Condenarín, egresado del Liceo San José logró la perfección con 1.000 puntos en la prueba de Matemática (M1). Con este resultado planea radicarse en Santiago para estudiar Medicina en la Pontificia Universidad Católica de Chile luego de visitar la feria de postulación de esta casa de estudios.

Luego de vivir el emotivo momento cuando recibió el llamado desde el Ministerio de

Educación, el joven destacó la influencia de su profesor de biología, Daniel Aros, quien despertó su interés por las ciencias de la salud.

Destacada en Ciencias

Antonia Kovacevic, quien egresó del Colegio Británico recibió una distinción por obtener el puntaje más alto en Ciencias entre las mujeres de la Región de Magallanes, alcanzando 900 puntos en la prueba con mención en Química.

Comentó que seguirá su formación en la Pontificia Universidad Católica de Chile en Santiago, donde ingresará a la carrera de Ingeniería Civil.

Para ella, este logro es el fruto de una trayectoria escolar constante, luego egresar con un promedio NEM 7,0. Del mismo modo, agradeció especialmente a sus profesoras Verónica Figueroa (Química) y Daniela Vargas (Biología) y Sergio Chamorro (Física).

Mente en los números
 Con mensajes y elogios desde diferentes personas, e incluso de su excolegio, el Charles Darwin, Joaquín Ojeda, también alcanzó el puntaje nacional en Matemáticas.

Recibió la noticia con sorpresa, ya se encuentra evaluando opciones en universidades del norte del país, ya que aspira estudiar Ingeniería Comercial con mención en Economía, motivado por el impacto de las políticas públicas y la educación financiera.

Su afición por los números también fue una contribución de su profesora en matemáticas, Flavia Menay, a quien calificó como "una de las mejores de la región".

Balance Mineduc

El seremi de Educación, Valentín Aguilera resaltó que en Magallanes se obtuvo destacados puntajes promedios superiores en Comprensión Lectora e Historia y Ciencias Sociales.

“

Estoy estudiando mis opciones, ya me han llamado algunas universidades del norte (...) Siempre me he orientado hacia Ingeniería Comercial por el área de economía. Me interesa saber cómo el dinero afecta la vida de las personas".

Joaquín Ojeda, egresado del Colegio Charles Darwin.

“

Obtuve una distinción por ser la mujer de la región con el mayor puntaje en ciencias (...) Participé en olimpiadas de química y en un concurso de ingeniería que me dio una beca para ir a Estados Unidos".

Antonia Kovacevic, egresada del Colegio Británico,

“

Al final el puntaje me alcanzó para la carrera que quería (Medicina). Tuve un profesor que me enseñó biología molecular (Daniel Aros) de una manera peculiar, me llamó mucho la atención la ciencia".

Matías Condenarín, egresado del Liceo San José.



Matías Condenarín (Liceo San José), Antonia Kovacevic (Colegio Británico) y Joaquín Ojeda (Charles Darwin).

"Debemos señalar que en nuestra región, se han entregado distinciones a las trayectorias educativas a 14 estudiantes de escue-

las públicas, subvencionadas y particulares porque han tenido excelentes resultados en la prueba PAES", detalló.

Finalmente, la autoridad confirmó que convocó a los jóvenes a un desayuno para este jueves a las 10 de la mañana.